
Al Presidente del Consiglio Matteo Veronesi, 

Al Sindaco Edoardo Accorsi, 

E.P.C Al Consiglio Comunale ed alla Giunta  

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA: “Rogo in Piazza Guercino” 

PREMESSO CHE 

Si apprende da segnalazioni di cittadini che in Piazza Guercino durante i festeggiamenti di Capodanno sono 

stati accesi alcuni roghi (foto1); 

CONSTATATO CHE 

L’evento, oltre ad aver destato la preoccupazione dei cittadini, ha messo in evidenza potenziali lacune sul 

sistema di videosorveglianza e sicurezza del territorio; 

CONSTATATO INOLTRE CHE 

La sicurezza pubblica è una priorità fondamentale per il Comune e dovrebbe essere garantita soprattutto in 

occasione di eventi e festività che attirano un gran numero di persone; 

 

Tutto ciò premesso 

 

SI INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE 

• Quali misure di sicurezza erano state predisposte dal Comune per garantire l'ordine pubblico 

durante la notte di Capodanno. 

• Se fossero presenti forze dell'ordine o personale di vigilanza incaricato di monitorare la piazza e di 

intervenire tempestivamente. 

• Quali azioni intenda intraprendere l’amministrazione per individuare i responsabili e per prevenire 

il ripetersi di episodi simili in futuro. 

 

 

Cento, 03/01/2025 

Firma 

Alessandro Guaraldi   Francesca Caldarone   Marco Pettazzoni 
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 Foto 1 


